



Antwort zur Anfrage Nr. 1707/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Dachnutzung
Bürgerhaus Finthen und neue Kita (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wie wird die Dachfläche des neuen Finther Bürgerhauses und der neuen Kita im Sinne des Klimawandels genutzt?

Antwort zu 1:

Neben einer Dachbegrünung wird ebenfalls die Installation einer Photovoltaik-Anlage erfolgen.

Frage 2:

Ist die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Bürgerhaus und der Kita geplant?

Antwort zu 2:

Ja.

Frage 3:

Falls keine PV-Anlage auf den beiden Dächern errichtet werden soll, ist als Alternative eine Dachbegrünung auf den Flachdächern geplant?

Antwort zu 3:

Siehe Antworten zu 1 und 2.

Mainz, 10. Dezember 2019

gez.

Günter Beck
Bürgermeister